

Ressort: Entertainment

## Kandidat gewinnt keine Million bei "Schlag den Raab"

Köln, 17.03.2013, 00:45 Uhr

**GDN** - In der 40. Ausgabe der TV-Sendung "Schlag den Raab" hat Kandidat Andreas am Samstagabend gegen Moderator Stefan Raab verloren. Der 32-jährige Physiker aus Guben in der Niederlausitz wollte von dem möglichen Gewinn in Höhe von einer Million Euro nach eigenen Angaben "eine große Party veranstalten" und mit der Familie Urlaub in Deutschland machen.

Doch daraus wird nichts: Im 13. Spiel mit dem Namen "Wer ist das?" war der Auftritt zu Ende - ein vergleichsweise frühes Aus. Damit wächst der Jackpot jetzt auf 1,5 Millionen Euro, die nächste Sendung ist für den 11. Mai geplant.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10002/kandidat-gewinnt-keine-million-bei-schlag-den-raab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)